

1 de agosto de 2025

Tiempo de descanso

Después de un curso intenso muchos de nosotros tomaremos un tiempo de descanso y desconexión, necesario para poder afrontar los retos del día a día de nuestra profesión.

Debemos seguir trabajando, entre otras cosas, en la defensa de la profesión, honorarios, condiciones laborales y pensiones dignas, mejora de la tramitación de licencias y la relación con las Administraciones, defensa del Patrimonio, concursos justos y serios, por un COAM útil que represente a todas las formas de ejercer...

Queda mucho trabajo por hacer y volveremos en septiembre con fuerzas renovadas para continuar.

¡OS DESEAMOS UNAS ESTUPENDAS VACACIONES!



*Esríbenos con tus ideas,
aportaciones o comentarios a
nuevocoam2025@gmail.com*



nuevocoam.com